

MADAME DELGA : NOUS SOMMES LES FAKE OCCITANS !

Depuis son annexion par la Région Occitanie, le Pays Catalan, que d'aucuns s'obstinent encore à appeler "Pyrénées-Orientales", va de déconvenue en déconvenue. L'affaire des faux tableaux du musée d'Elna, celle du musée *Hyacinthe Rigaud* et sûrement d'autres encore, témoignent de la marchandisation de notre patrimoine. Le refus préfectoral d'installer un écran géant à Aimé Giral afin de diffuser la finale de la ProD2, souligne, lui, le mépris de l'État pour les supporters de l'USAP. Et puis la Comtesse de Toulouse fait de nos monuments, nos traditions, nos paysages, notre savoir-être, notre agriculture... des piliers de l'Occitanie. **Un pillage qu'elle voudrait nous faire avaler grâce à une nouvelle "grande consultation"**... Mais nous n'avons pas oublié la première et le déni d'identité qu'elle a validé. *Oui au Pays Catalan* dénonce les propositions de la Région Occitanie comme autant de tentatives de déstructuration de notre territoire et d'assimilation de notre identité. Nous sommes Catalans et ne serons jamais Occitans.

Oui au Pays Catalan en appelle ici à Mme Malherbe, Présidente du Conseil Départemental : pour nous rendre notre dignité, rendez son nom à notre territoire : *Pays Catalan*.

Contact presse : press@ouiaupayscatalan.com